
Sessão 20/10/2021 
 

O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e disse que o assunto do momento 
é o Veto da emenda. Comentou que primeiro precisa esclarecer algumas coisas, sendo 
que a primeira é que a emenda que foi apresentada teve um parecer jurídico, do jurídico 
da Câmara de Vereadores e esse parecer foi favorável, portanto, não tem nada de ilegal 
na emenda. Informou que a segunda coisa é que a emenda foi votada e aprovada por 
unanimidade, já a terceira é que o Prefeito recebeu a emenda, junto com o projeto, 
aprovada por unanimidade e quis voltar e fazer o veto. Salientou que ele tem suas razões, 
que não irá discuti-las, mas a primeira coisa que quer deixar bem claro é que não tem 
nada de ilegal na emenda, pois se houvesse algo de ilegal, o jurídico da câmara teria 
barrado, nem teria deixado passar, sendo que esse é o primeiro ponto. Quanto à questão 
de falar que não tem viabilidade, pediu desculpas, mas afirmou que tem viabilidade, a sua 
visão é que tem, pois com todo planejamento que se tem, com tanto tempo de 
antecedência, todos os projetos já estão programados, não vê por que. Comentou 
novamente o que faziam anos atrás, mesmo aprovado o projeto do calendário, mandavam 
o projeto de lei para a Câmara, citando como exemplo o campeonato de futsal, dizendo o 
quanto iriam gastar, o limite máximo. Disse terem aprovado na Câmara, na última sessão, 
um termo de parceria com o Morgenstern, com limite de até quarenta mil. Falou que 
planejamento, organização é simples e objetivo, ninguém está contra nada de turismo, só 
querem transparência. Salientou citarem a que Colinasfest será um evento grande, porém 
ninguém está dizendo que é preciso dar número exato, tem que fazer uma projeção. Disse 
que em qualquer empresa tem planejamento de gastos, de investimentos, na casa de cada 
um, questionou quando se quer comprar um veículo, se compra um veículo de trezentos 
mil, caso não tenha planejamento, ou compra um de trinta ou quarenta mil se tem 
planejamento.  Afirmou ser simples e objetivo, sendo que ninguém está barrando o 
turismo, ninguém está barrando nada, pois o calendário de eventos foi aprovado, ele está 
liberado e não tem nada, mais nada, absolutamente nada que impeça o turismo no 
Município e os eventos. Salientou que quem está falando que está trancando, está 
mentindo, porque não tem nada que tranque. Disse que poderia citar até alguns 
depoimentos e uso de tribuna do atual Prefeito, de anos atrás quando era Vereador, 
dizendo que teria que ser respeitada a Câmara, quando pedia transparência, sendo que 
transparência foi o termo mais falado quando ele usava a tribuna. Informou que de tudo o 
que atual Prefeito falava, era transparência, transparência, transparência, e que 
precisavam ter a projeção do que o Município gastaria porque senão o Município 
quebraria, era o que ele dizia. Afirmou estarem somente pedindo isso, ninguém está 
travando nada, questionando qual a objeção de mandar um projeto de lei para a Câmara, 
pois hoje já se sabe o que vai ser feito em janeiro, se alguma coisa comprometo o Prefeito 
de mandar para próxima sessão os projetos que tem programado para janeiro para votar, 
porque não tem nada que tranque. Explicou que ele pode mandar os projetos com dois 
meses de antecedência, com projeção de gastos já que ninguém está pedindo valor exato, 
somente pedindo projeção de gastos. Pediu qual o medo, dizendo achar que tem alguma 
coisa por trás disso tudo, pois ninguém está pedindo valor exato, estão somente pedindo 
projeção de gastos, que é o que precisam, algo simples. Ressaltou não saber o porquê de 
todo esse tumulto, esse barulho por causa disso, apenas transparência, organização, 
planejamento dos eventos, é isso que querem, que necessitam. Disse ter acompanhado a 
fala do colega Vereador e afirmou que precisam sim trabalhar pelo Município de Colinas e 
se unir e é pensando nisso que estão fazendo isso, porque somente dessa forma irão 
garantir que o Município cresça, tenha força e que possam discutir juntos o que de melhor 
pode acontecer para Colinas. Falou que é assim que precisam pensar e a parte deles, irão 
fazer, pois querem que o Município cresça, traga turistas, faça eventos, planejando, 
organizando e deixando a população a par de como vai ser. 


